

IO TV

SARL 2L

IOTV est la chaîne de télévision locale de Saint-Martin sélectionnée par le CSA en mars 2015. Elle est diffusée sur la TNT ainsi que sur les câblo-opérateurs présents sur le territoire.

La chaîne a une programmation journalière de 17h30 (6h-23h30), l'information locale prend une grande place, avec un journal local, des bulletins d'informations et des plateaux directs.

L'objectif du projet était de permettre aux habitants des différents quartiers et aux diverses communautés culturelles de se découvrir au travers de discussions et de programmes de découvertes.

Post-IRMA il a été nécessaire de déplacer les locaux de l'entreprise : des travaux supplémentaires ont été rendus nécessaires et le coût total de l'opération a donc augmenté.

Cette opération a permis à IOTV de se doter d'un plateau de télévision avec unités de tournage et d'une régie de diffusion automatisée.

Pur cette opération IOTV a reçu une subvention FEDER de 154 084,70€ pour un montant total de l'opération de 237 053,99€.

FEDER 2014-2020



Thématique :
**Culture, patrimoine,
événementiel**



Montant total : **237 053,99€**
Montant de la subvention :
154 084,70€



Réalisation du projet :
Janvier 2016
Juin 2020



Localisation du projet :
Marigot

Partenaires



europe-a-saint-martin.eu
europe@saint-barth-saint-martin.gouv.fr